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19 февраля состоялось оче-

редное заседание городской из-

бирательной комиссии. На него

были приглашены председа-

тель и секретарь избиратель-
ной комиссии участка № 12/857
В. А. Сницарев и Л. В. Кар-
пова.

Председатель городской из-

бирательной комиссии Н. Н.
Алексеенко сообщила: 16 фев-
раля вместе с инструктором ор-
ганизационно - инструкторского

отдела горисполкома Н. Н. Вол-
ковой они побывали на несколь-
ких избирательных участках.

Недовольны остались оформ-
лением помещения, где
располагается участковая ко-

миссия избирательного уча-
стка № 12/857, которое нахо-
дится в административном зда-
нии учебно-курсового комбина-
та объединения «Ленннградсла-
нец». Вот по этому поводу и
были приглашены В. А. Сница-
рев и Л. В. Карпова.

— Помещение поразило отсут-

ствием уюта и порядка, —

сказала Н. Н. Алексеен-
ко. Вряд ли у избирате-
лей возникнет желание зайти
в такое помещение. Возможно,
повлиял на такой беспорядок
идущий по соседству ремонт.
Он уже заканчивается, и необ-

год

ходимо навести чистоту и уют

в помещении избирательного
участка.

В. А. Сницарев и Л. В. Кар-
пова отметили, что ряд замеча-

ний за прошедшие дни они уст-

ранили. Заверили, что порядок

будет наведен.

Члены городской избиратель-
ной комиссии рассмотрели так-
же два заявления, поступившие

от кандидатов в депутаты Г. И.
Дерюгиной (избирательный ок-

руг № 12) и Т. Ф. Ефимовой
(избирательный округ № 107).
Суть их одна — отказ участ-

вовать в дальнейшей предвы-

борной борьбе. Вот что написа-

ла в своем заявлении мастер

раскройного цеха швейной фаб-
рики «Молодость» Г. И. Дерю-
гина: «Прошу снять мою канди-

датуру, Так как считаю более
достойным кандидатом в депу-

таты Я. Я. Богданова, который
проходит по этому же округу.

К такому решению я пришла

только тогда, когда собрала
сведения о т. Богданове. Счи-
таю, что он может больше сде-

лать для города». Такое мне-

ние у нее сформировалось после

встречи с Я. Я. Богдановым,
его выступления перед кандида-

тами в депутаты.

Методист яслей-сада № 9
совхоза «Родина» Т. Ф. Ефи-
мова написала в своем заявле-

нии следующее: «Ставлю в из-

вестность, что я выбываю из

дальнейшей предвыборной борь-
бы в депутаты городского Со-
вета по избирательному округу

№ 107. Считаю, что альтерна-

тива моей кандидатуры прине-

сет больше пользы, будучи из-

бранной депутатом». По избира-
тельному округу № 107 бал-
лотируется председатель испол-

кома Выскатского сельсовета

С. А. Лахно.
Городская избирательная ко-

миссия удовлетворила заявле-

ния обоих кандидатов.

Т. КРЫЛОВА,

ИЗВЕЩЕНИЕ
Сегодня, 21 февраля 1990 года, в 18 часов 30 минут в

ДК СПЗ «Сланцы», в большом зале проводится встреча

кандидатов в народные депутаты РСФСР по Лужскому тер-

риториальному избирательному округу № 142 Белянина
Юрия Ивановича, Иванова Василия Васильевича, Ярова
Юрия Федоровича с избирателями.

Окружная избирательная комиссия.

ДИИЛОГ С ЗИЛОМ
Около трех часов в ДК горняков продолжалась очеред-

ная встреча с избирателями кандидатов в народные депута-
ты РСФСР по Лужскому территориальному округу № 142
Ю. И. Белянина — директора СПЗ «Сланцы», В. В. Ивано-
ва — редактора газеты «Знамя труда», Ю. Ф. Ярова —

председателя облисполкома. Биографии кандидатов и ос-
новные моменты их предвыборных программ избирателям
уже в общем известны, поэтому главным стал диалог с за-

лом-

О своей работе рассказывает народный депутат СССР

В. С. Беляев

Ю. И. Белянину были за-

даны вопросы, касающиеся

его биографии, а так-

же и но различным сторо-

нам деятельности завода. Для
многих присутствовавших
было новостью, что несколько

видеомагнитофонов, получен-

ных недавно заводом, доста-

лись руководителям пред-

приятий города. Юрий Ива-
нович пояснил, что секрета
из этого решения не делали

(хотя, очевидно, и обнародо-
вать не спешили), и принято

оно было с участием секре-

таря парткома, председате-

ля профсоюзного комитета

и председателя СТК.
Столь же уклончиво прозву-

чал его ответ на предложе-

ние поделить поровну тало-

ны на финские товары меж-

ду заводом и городом (сей-
час, как известно, город по-

лучает 20 процентов). Но в

то же время завод тратит

большие средства на приоб-
ретение медицинского обо-
рудования, на реконструк-

цию мясокомбината.
Вопросы, заданные В. В.

Иванову, в основном каса-
лись его деятельности как
руководителя печатного ор-

гана. Он высказался также
за отмену диктата какого

бы то ни было аппарата над
органами печати. В. В. Ива-
нов высказал свое мнение об
источниках средств для уве-
личения выплат женщинам,
имеющим детей, для финан-
сирования социальных про-
грамм.

Больше всего записок с

вопросами получил Ю- Ф.
Яров. Предвосхищая возмож-
ный интерес к тому, как жи-
вет его семья, он в самом
начале упомянул о том, что
его дочь с мужем и детьми
живут г, семейном общежи-
тии поселка Коммунар в
Гатчинском районе, работа-
ют на заводе. Сын Ю. Ф.
Ярова работает слесарем-
наладчиком на одном из ле-
нинградских предприятий. И
в дальнейшем Ю. Ф. Яров
говорил о том, что он против
привилегий для иартийно-со-.
ветского аппарата, что после
прихода в облисполком он
упразднил многие льготы,
которыми его работники

пользовались раньше.

Много вопросов было по

дальнейшему развитию

Сланцев, всего Ленинград-
ского региона в целом, по

укреплению социальной спра-
ведливости. Не вдаваясь в

подробности (многое из этой
информации было опублико-
вано), можно сказать, что

Ю. Ф. Яров занимает здесь

вполне позитивную позицию.
Корректно, но недвусмыслен-

но он дал понять, что не

одобряет то, как на СПЗ
«Сланцы» подходят к рас-

пределению талонов на фин-
ские товары («и вы, и город

дышите одним воздухом»),
что руководство завода

приобрело автомашину на

валюту и в то же время по-

ка не дало свое согласие на

участие в приобретении то-

мографа для Сланцевскоп
ЦРБ — суперсовременного
оборудования.

В заключение встречи ее

участники дали наказы кан-

дидатам в депутаты, кото-

рые будущему народному из-

браннику придется осущест-
влять- Среди наказов —

строительство нового мясо-

комбината и телевизионного

ретранслятора, городской ко-

тельной в IV микрорайоне,
горячее водоснабжение горо-

да и установка газовых ко-

лонок в старом жилом фонде.

P. S.: видеомагнитофоны,
о которых шла речь, прода-

ны следующим руководи-

телям: директору комбината
общественного питания Г. И.
Факторовичу, и. о. ди-

ректора торга В. И. Соловь-
еву, директору объединения
«Ленинградсланец» Г. Б.
Фрайману, директору комби-
ната «Стройдеталь» В. П.
Шишкину, главному врачу

центральной районной боль-
ницы А. И. Малахову и его

заместителю М. М. Латыше-
ву, директору завода рези-

новых изделий М. С. Печни-
кову, директору цементного

завода К. А. Вежливцеву,
управляющему трестом

№ 63 И. Г. Лободину, глав-

ному инженеру треста Д. X.
Обогрелову.

С. ШИШКИНА.

ПОСЛЕ ВЫБОРОВ
Прошел без малого год с мо-

мента прошедшей выборной
кампании, который был насы-
щен большими событиями.

На I Съезде народных депу-
татов нами, депутатами-аграр-
никами, было принято обраще-
ние к Съезду, где говорилось
о том положении, в каком сей-
час находится сельское хозяй-
ство. В обращении были вы-
сказаны мысли о том, как пере-
строить нам аграрный сектор,

чтобы он заработал в полную
силу, чтобы люди как можно
быстрее ощутили перемены,
происходящие в сельском хо-

зяйстве.
На совещании, на котором

настояли мы. аграрники, и кото-
рое проходило во время работы
II Съезда, правительству были
высказаны критические замеча-

ния о том, что ощутимых пе-
ремен не произошло за период

между I и II Съездами. До сих
пор происходит удорожание

техники, комбикормов, дорожа-
ют все услуги, оказываемые
селу. Состоялся откровенный
разговор по вопросам закупоч-

ных цен, по обеспечению фон-
дами на строительство и мно-

гим другим. В своих выступле-

ниях ряд министров заверили

нас в том, что будет полная
обеспеченность фондами на

строительство, что для пред-
приятий и организаций агро-

промышленного комплекса со-

хранятся действующие процент-
ные ставки за пользование кре-

дитом банка, что будут компен-
сировать дополнительные рас-

ходы, связанные с введением

новых тарифов на грузовые пе-
ревозки за счет средств из бюд-
жета, будет компенсировано

удорожание дизельного топ-

лива. Правительством дано по-

ручение Госплану СССР
и Минфину СССР с участием

Советов Министров союзных

республик дополнительно рас-

смотреть предложения о ком-

пенсации удорожания комби-
кормов. Что касается воп-
роса закупочных цен, то мы,

депутаты-аграрники, согласи-

лись, что вопрос надо решать в

едином комплексе с реформой
ценообразования и ввести эти

цены с 1 января 1991 года-

Сейчас вопрос для всех сто-
ит один — как накормить

страну? Как создать такие

условия, при которых человек,

работающий с землей, смог
бы максимально использовать

все свои возможности. Для
этого, прежде всего, нужны за-

коны о земле, о собственности,
о налогообложении и ряд дру-

гих. Сейчас идет разработка
данных законов, они опублико-
ваны в печати для всенародного
обсуждения и будут приняты

на HI сессии Верховного Сове-

та СССР. Нами, депутатами,

на II Съезде был высказан уп-

рек Верховному Совету: надо

было эти законы уже разрабо-
тать на II сессии и утвердить II
Съездом, чтобы они уже начали

функционировать с 1 января

1990 года, но этого не было
сделано. В какой-то мере мож-

но понять тех депутатов, кото-

рые обратились с тем, чтобы
включить в повестку дня Съез-
да обсуждение и принятие дан-

ных законов, только не мето-

дом забастовки, который был
ими предложен. Я считаю, что

обсуждать на Съезде законы

нереально, в этом можно было
убедиться, анализируя работу
II Съезда. Принимать их на-

до, но без обсуждения, а об-
суждать надо на комитетах, ко-

миссиях и на сессиях, иначе

все превращается в говориль-

ню, каждый высказывает свои

предложения, хотя любой депу-

тат может это сделать в комитете

и комиссии при разработке зако-

на и отстаивать свои предложе-

ния и предложения своих изби-
рателей. Я считаю, что от этой
практики надо отходить, есть

у нас постоянно действующий
парламент, где и надо разраба-
тывать, и в дальнейшем, счи-
таю, надо дать право Верховно-
му Совету принимать законы.

Много предложений поступа-

ет от избирателей о внесении

поправок и дополнений к зако-

нам «О налогообложении», «О
собственности», в частности, о
недопущении частной собствен-
ности на средства производст-
ва и ряд других. Все эти пред-

ложения мною обобщаются и
вносятся в соответствующие ко-

митеты и комиссии.
На II Съезде народных депу-

татов и со страниц газет часто
высказываются мнения и депу-

татов, и некоторых ученых о
том, что колхозы и совхозы из-

жили себя. Предлагают их рас-
пустить с правом земельного

надела каждому работнику, по-

желавшему выйти из колхоза

или совхоза. Я против этого и

убеждаюсь на встречах с изби-
рателями, что они не поддер-

живают данные высказывания.

Меня всегда удивляет и возму-

щает, что об этом говорят лю-

ди, не имеющие отношения к

сельскому хозяйству- Только ра-

ботники сельского хозяйства
должны выбирать, какая им

форма хозяйствования подхо-
дит. Все формы хороши, если они

дают отдачу. Все зависит от че-

ловека, как он относится к зем-

ле, как будет грамотно ее

использовать. Многое в этом

деле зависит от специалистов,

руководителей хозяйств, людей,
преданных своему делу, для

которых не было застойных
времен, которые и в то время

смотрели на много лет вперед,
и сейчас эти хозяйства являют-

ся высокорентабельными. Кол-
хозы и совхозы по сути дела
еще и не использовали всех

своих возможностей. Надо
снять препоны, которые до сих
пор существуют в сельском хо-

зяйстве.
Я не сбрасываю со счетов

тот резерв, который мы сейчас
в данный момент не использу-
ем — это приусадебные участ-

ки. Сейчас речь идет о том,
чтобы не ограничивать людей
определенным земельным наде-

лом, какой существует сейчас,
дать человеку столько земли,

сколько он может обработать.
Ведь вся выращенная продук-

ция с данного участка, излиш-

ки ее будут проданы, пойдут на

наш с вами стол. Я всячески

буду поддерживать это и голо-

совать за данный закон. Если
человек хочет стать фермером,
его всячески надо поддержи-

вать, но одними призывами

здесь не обойдешься. Чтобы
обзавестись хозяйством, пона-

добятся и кредиты, и строи-

тельные материалы, и техника,

то, чего пока мы не имеем в

достаточном количестве, о чем

мы, депутаты - аграрники, го-

ворили на совещании прави-

тельству. Считаю, что землю

должны выделять местные Со-
веты. Что касается выделе-

ния земли в фермерские хозяй-
ства, считаю, что надо выделять

ее только тем людям, которые

обладают определенными навы-

ками работы с землей. Нужны
учебные заведения, которые бу-
дут давать эти знания и только

после прохождения определен.

(Окончание на 4-й стр.).
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Избирательный онруг Ив 32

С. П. Петров

Н. А. Согомонян

А. Г. Шампаров

По избирательному округу

№° 32 (улица М. Горь-
кого, дома №№ 26,
28/6) зарегистрированы три

кандидата в депутаты горсо-

вета: С. П. Петров, Н. А.
Согомонян, А. Г. Шампаров.

Сергеи Павлович ПЕТРОВ —

родился в 1939 году, образова-
ние среднее, член КПСС.

Трудовую деятельность начал
в 1957 году плотником. С 1970
года бригадир комплексной
бригады ПМК-102 стройтреста
№ 63. С. П. Петров активно

участвует в общественной жиз-

ни предприятия и города: член

объединенного профсоюзного
комитета треста, член ГК
КПСС, с 1970 года избирается
депутатом городского Совета.

Награжден орденами Тру-
дового Красного Знамени и

«Дружбы народов», медалью

«За добросовестный труд. В
ознаменование 100-летия со дня

рождения В. И. Ленина». Же-
нат.

— Перестройка не только

нужна, она уже есть, но недо-

статочная. Например, стали пе-

чатать в нашей газете каждую

неделю сообщения о работе гор-

исполкома. На мой взгляд, ма-

териал неполный. Пишут, что

решается на заседаниях, а вот

о выполнении решении не сооб-
щают. Для себя считаю глав-

ным не быть в стороне от ре-

шения всех вопросов Сланцев-
ского района, а особенно меня

волнуют проблемы строителей:
это маленькая зарплата, плохое

обеспечение объектов материа-

лами, небольшой отпуск, низкое

качество строительных материа-

лов, сдаваемых объектов, под-

готовки кадров строителей. Хо-
чу иметь тесную связь с моими

избирателями и всячески помо-

гать им. Чтобы постоянно была
горячая вода, оперативнее ра-

ботала служба ЖКК по заяв-

кам и выполняла работы в ука-

занные сроки. Члены коллекти-
ва просят содействия в реше-

нии таких проблем, как уход на
пенсию. Считают, что кто про-

работал н я стройке 20 и более
лет, то должны уходить на от-
дых: женщины с 50 лет, а муж-

чины — с 55 лет.

Проблемы в городе: плохое
обеспечение перевозки пассажи-

ров. Предлагаю подключить ав-

тобусы предприятий, которые

имеют их.

Сдача стеклотары. Нужно во
всех винных отделах ее прини-
мать, когда нет продажи спирт-
ного. Продавцы не работают, а

отдыхают. Тогдя не потребует-
ся дополнительные приемные

пункты открывать.

Николай Александрович СО-
ГОМОНЯН родился в 1919 го-

ду в Майкопе Краснодарского
края, образование высшее, член

КПСС.

Трудовую деятельность на-
чал в 1967 году рабочим фаб-
рики. В 1975 году окончил Но-
вочеркасский политехнический
институт, работал н а Закарпат-
ском разведочно-эксплуатацион-

ном ртутном комбинате, ВО
«Северовостокзолото» горным

мастером, начальником участка,

главным инженером рудника.

С I960 года работает па

шахте «Ленинградская», про-

шел путь от горного мастера до

руководителя шахты.

Имеет медаль «За трудовое

отличие», знак «Шахтерская
Слава» III степени. Является
членом СТК шахты «Ленин-
градская» и ЛПО «Ленннград-
сланец». Женат, воспитывает

двух дочерей.

Редакция программой Н. А.
Согомоняна не располагает.

Александр Геннадьевич
ШАМПАРОВ родился в 1958
году в г. Глазове Удмуртской
АССР, образование высшее,

член КПСС.

С 1982 года работает на за-

воде «Сланцы». Прошел путь

от начальника смены газогене-

раторного цеха до начальника

установки ПРАУ-2. «Грамотный
специалист, пользуется уваже-

нием в коллективе цеха.

Принимает активное участие

в общественной жизни завода.

Выл председателем штаба
«Комсомольского прожектора»,

членом центральной группы на-

родного контроля, неизменный
участник КВН и тематических

вечеров. Женат, воспитывает

двух сыновей.

— Не первый год идет пе-

рестройка, но жизнь становится

все труднее и дороже. Каждый
из кандидатов в депутаты дает

массу обещаний, хороших обе-
щаний: заняться проблемами
жилья, продовольствия, меди-

цинским обслуживанием, эколо-

гией, товарами и услугами на-

селению, транспортом и доро-

гами, средствами связи. Но лю-

ди уже устали от обещаний и

ничему не верят.

Перестройка началась как

вынужденная попытка подла-

тать нашу систему, оказавшую-

ся экономически и политически

несостоятельной. А жизнь пока-

зывает, что нужно не чинить,

а ломать старую систему, и

чем дольше мы будем тянуть с

этим решительным шагом, тем

больше вероятность того, что

сделать его не удастся.

У нас остался последний
шанс переломить ситуацию, он

состоит в том. чтобы лишить

систему законодательной вла-

сти в республиках и на местах.

Если мы хотим изменить жизнь

к лучшему, мы должны взять

власть в свои руки. Принимать
Законы должен народ.

ПРЕДСТАВЛЯЕМ  I
Избирательный онруг Ив 113
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.. ГОРОДСКОГО СОВЕТА Избирательный онруг Ив 47

— Л. А. Толкачева

В. А. Алиев

По избирательно-
му округу № 113
(деревни: Борисова
Гора, Лосева Гора,
Бор, Селково, Луж-
ки, Русско, Заручье,
Говорово, Столбово,
Сорокине, Китково,
Нарницы, Филево,
Перегреб, Жаворо-
нок, Зажупанье,
Федорово Поле, Рас-
тило) зарегистри-

рованы два канди-

дата в депутаты

горсовета: В. А.
Алиев и Л. А. Тол-
качева.

Вагиф Алиевич АЛИ-
ЕВ— родился в 1945 го-

ду в г. Кировабаде
Азербайджанской ССР,
образование высшее,

член КПСС.
Трудовую деятель-

ность начал в 1961
году сортировщиком
печати и письменной
корреспонденции в

конторе связи. После
службы в армии рабо-
тал контролером и ин-

спектором Дужльфин-
ской таможни.

С 1969 года по на-

стоящее врем я работа-
ет в органах государ-

ственной безопасности.
С 1980 по 1987 год

проходил службу в со-

ставе ограниченного

контингента советских

войск в республике
Афганистан.

С июля 1987 года

работает начальником

Сланцевского город-

ского отделения Уп-
равления Комитета го-

сударственной без-
опасности. Награжден
орденом Красной
Звезды, медалями. Из-
бран членом гор-

кома КПСС. Женат,
воспитывает дочь.

— Непременным усло-

вием подлинной демо-

кратии является соче-
тание прав и обязанно-
стей граждан. Нару-
шение этого принципа

ведет к вседозволенно-

сти, росту преступно-

сти, к проявлениям на-

силия и экстремизма.
Все равны перед Зако-
ном.

Принять решитель-

ные меры по пресече-

нию организованной
преступности, борьбе с

коррупцией, должност-

ными и иными ТЯЖКИ-

МИ преступлениями, с

учетом этого скоорди-

нировать действия
всех правоохранитель-
ных органов. Для
предупреждения пер-

вичной преступности,
особенно со стороны

несовершенноле т н и х,

активно привлекать

общественность, всех

трудящихся.

Вся полнота власти

на местах должна быть
передана Советам.

Экономическая по-

литика должна быть
четко сориентирована
на человека, на расту-

щие социальные запро-

сы населения района.
Оздоровление эконо-

мики невозможно без
наведения порядка в

организации производ-

ства и дисциплине тру-

да. В руководящих
звеньях должны быть
компетентные и ответ-

ственные лица, болею-
щие за качество произ-

водимого труда и соз-

дающие реальные ус-

ловия трудящимся в

выполнении стоящих

перед обществом за-

дач-

Должны быть гаран-

тированы все права и

свободы каждому со-

ветскому человеку, . в

каком бы регионе

страны он ни находил-

ся. Недопустимы лю-

бые формы ущемления

национальных мень-

шинств.

В интересах соци-

альной справедливости

при нынешней обста-
новке в стране мы обя-
заны защитить тех,

кто в этом больше дру-

гих нуждается — ма-

лообеспеченные семьи,

пенсионеров и инвали-

дов. Отменить огра-

ничения в заработной
плате для всех катего-

рий работающих пенси-
онеров.

Провести инвентари-

зацию всех пионер-

ских лагерей на пред-

мет возможного ис-

пользования их в осен-

не - зимний и весенний
периоды в качестве

пансионатов для оди-

ноких престарелых лю-

дей, инвалидов, вете-

ранов войны и труда,

как жителей города,

так и сельской местно-

сти.

Восстановить и ук-

репить традиционный в

России авторитет учи-

теля.

Поднять престиж ме-

дицинского работника.
Предусмотреть допол-

нительную оплату ква-

лифицированным спе-

циалистам.

Способствовать раз-

витию индивидуаль-
ного строительства на

селе, созданию личных

приусадебных, дачных

участков трудящимися

города. Создать в от-

дельных населенных

пунктах сельской
местности цеха по

переработке животно-

водческой, сельскохо-

зяйственной и лесной
продукции, в частно-

сти, в д. Заручье Ста-
ропольского сельсове-
та.

Предусмотреть так-

же решение вопросов

материально - техниче-

ского и финансового
обеспечения строитель-

ства 'на 'селе в плане

мероприятий «Жилье-
2000 ».

Опора на трудящих-
ся, будь то в городе

или деревне — глав-

ный принцип деятель-

ности депутата- По мо-

ему убеждению, депу-

тат — слуга народа.

Ни один совет, пред-

ложение, просьба или

жалоба не должна

пройти мимо депутата.
Людмила Анатоль-

евна ТОЛКАЧЕВА —

родилась в 1949 году

в Сланцах, образова-
ние высшее, беспар-
тийная.

■ После окончания ин-

ститута инженеров же-
лезнодорожного тран-

спорта в 1975 году

была направлена на

работу в Архангельск.
Работала в отделении
Северной железной до-

роги мастером, инже-

нером - сметчиком. В
1978 году переехала в

Сланцы, работала на

комбинате «Стройде-
таль», с 1980 года

трудится в дорожном

ремонтно . строитель-

ном управлении инже-

нером -геодезистом, ин-

женером по технадзо-

ру. В настоящее вре-

мя — начальник про-

изводственно - техни-

ческого отдела управ-

ления.

Избиралась членом

профкома предприятия,

сейчас возглавляет со-

вет трудового коллек-

тива. Замужем, воспи-

тывает двоих детей.

— Перестройка в

нашем обществе нач-

нется в полной мере

только после передачи

всей власти Советам.
Этого мы ждали от I
Съезда народных депу-

татов СССР. В Вер-
ховный Совет мы вы-

бирали самых достой-
ных людей, которые

выступали с интерес-

ными программами.
Но прошло дв я Съез-
да, и мы видим, что

надежд наши избран-
ники не оправдали. По-
этому выборы в мест-

ные Советы будут про-

ходить, как мне ка-

жется, очень тяжело.

Люди теряют веру во

все хорошие начина-

ния, в , перестройку.
Чтобы восстановить ее,

выбранным депутатам

в местные Советы
предстоит добросовест-
но и честно работать.

В нашем городе, как

и во всей стране, мно-

го проблем. Это и эко-

логия, и торговля, и

воспитание молодежи,
и жилищная проблема.
Очень остро стоит воп-

рос о благоустройстве
города и его дорогах.

Имеем в городе четыре

асфальтобетонных за-

вода, а город без дорог.

В ДРСУ большая не-

хватка техники для ка-

чественного содержа-

ния дорог Сланцевско-
го района, но в то же

врем я мы вынуждены
обслуживать 79 кило-

метров дорог Лужско-
го района. Очень хо-

чется надеяться, что

кооператив «Све-
жесть», который взял-

ся за благоустройство
города, доведет нача-

тое дело. А жителей
улицы Ленина будет
«радовать» трубопро-
вод, проложенный по

молодым посадкам де-

ревьев. И это еще од-

на проблема.

Изб и ратный онруг Ив 71
I U Do . кандидатами, и я решил обя-
'■ в0 "* зательно обойти весь свой

округ. Люди очень доволь-

за 50 — 60 лет жизни в

городе немногие видели сво-

его депутата. Советую всем

кандидатам: не пожалейте
времени, познакомьтесь со

своими избирателями сами.

Ничего сверхъестественного

люди не просят: асфальтиро-
вать дорожку, установить во

дворе детский комплекс.

Предлагают провести воск-

ресник по уборке территории

и не один. Все бы с удо-

вольствием принимали уча-

стие, если оы знали, куда

используются заработанные
деньги, в городе, кстати, 3
асфальтовых завода — и не

городским властям за

дворы и улицы?

Лучки остались сейчас со-

всем без предприятий об-
щественного питания. Надо
скорее ошибку эту исправ-

лять, это общий наказ жи-

телей.

Думаю, что работу город-

ского Совета лучше всего

будА' организовать через
инициативные группы, по на-

правлениям. Нельзя без кон-

ца гладить по головке руко-

водителей, инженерно-тех-

нических работников, про-

валивших дело.

Хочется еще раз пригла-

сить на выооры 4 марта

всех избирателей города и

района.

Владимир Анатольевич
УГлОь — родился в Слан-

цах, образование среднее,

беспартийный. Н я ремзаводе

работает токарем с 1972 го-

да. Председатель СТК заво-

да, член СТК ЛПО «Ленин-
градсланец». Депутат город-

ского Совета 20 созыва. Имя
В. А. Углова занесено в го-

родскую Книгу почета. Же-
нат, трое детей.

— Перестройка затраги-

вает все общество. Поэтому
я -вижу работу нового Сове-
та только как самостоятель-
ного органа.

Свою конкретную работу
в Совете надо строить на

основе того, что есть. Нас
избирают на 5 лет. А мно-

гие социальные вопросы уже

в планы этого и

года, а то и в

. Депутаты
созыва приходят не

место. «Старый»
Совет выработал какие-то

конкретные меры по реше-

нию многих проблем, так что

новому составу Совета не-

обходимо контролировать их
выполнение. В каждом из-

бирательном округе свои

проблемы. И одно дело, ког-

да к депутату по вопросам

жилищно-коммунального хо-
зяйства обращаются один-два

человека, и другое — когда

чуть-лп не весь избиратель-
округ.

Значит, эти вопросы надо

уже решать на более высо-

ком уровне. Иначе, выполняя
программу «Жилье-2000», мы

можем вообще остаться без
старого жилого фонда.

Многие проблемы должны

решаться с учетом мнения

населения (референдумы), а

также депутатских групп, ра-

ботающих в микрорайонах.
Закрыли «Гриль-бар» и ку-

линарию. Пострадали про-

живающие в общежитиях.
Можно было бы понять это,

если бы сразу приступили к

. Но этого же не сде-
лали.

Закрепление микрорайонов
за предприятиями — хоро-

шее дело. Но если руководи-

тель предприятия является

руководителем депутатской
группы, для чего он будет
искать себе работу? Получа-
ется: сам решаю, сам испол-

няю.

Самое главное для города
— это теплоснабжение.

По
РУГУ
Носова с дома

(нечетная
телей, 1
по 51 (нечетная
и с дома 28 по

ная сторона),
дома 3, 5, 7/36,
реулки Речной,
ский)
путаты

А. М. Васильев,
дир слесарей
торного цеха

цы», и В.
карь
ского завода.

Анатолий  
СИЛЬЕВ — родия в

Псковской области, мо-

вание среднее, беспараш.
В Сланцах живет с Исто-
да, с этого же времева-

ботает на СПЗ «С.Ф».
Член цехового профсовго
комитета, член облфго
совета ВОН Р. За ,к)со-
вестный и долголетни!'.!

награжден медалями. Пат,
имеет сына.

— Пятый год идет Ре-
стройка, ойа всем

нужна, если хоти

нормальные условия

жизни. Но
явственней
бюрократической
из-за нерешительнопр-
водства перестройкой Ры
сказал так: как странф-
ководят, так страна и ф
Рабочий класс всег.ДОл
передовым, но сейчас ра-
бочие перестают вернф-
рестройку. Партия ма
ее, однако власть Ра
быть только в руках г-

тов.

ЕСЛИ бы 'О-.чотпияЛС

народом всегда и

неужели допустили

гие ошибки? Такие,
пример, снос Ни
В нашем округе люди
в очень плохих

Старый жилой
тального ремонта

не было. А в Нг
дома были в

дивидуальные.
Сейчас избиратели

дят на встречи со

in

1

3. А. Ножкина

Избирательный онруг Ив 54

Т. Л. Голдобенко материальной базы. Сегодня
tv iv„ H vv»ini. П р Ы решении проблем народа

иногда используется админист-
ративно-командный стиль, что

надо искоренять самым реши-
тельным образом.

Главным направлением в де-
путатской деятельности считаю

работу с избирателями. Необхо-
дим постоянный контакт с из-
бирателями, выполнение их на-

казов до полного решения.
Особое внимание сегодня не-

обходимо уделить молодому по-
колению. На молодые семьи
тяжелой. ношей ложатся пробле-
мы жилья, детских садов, не-

большого заработка у большин-
ства молодых специалистов,
приобретение товаров первой
необходимости. Перед ними,
отягощенными неразрешимыми

семейными проблемами, вопрос

свободного времени стоит не
так остро. Для подрастающего
поколения он актуален как ни-
когда. Вместо просторных спор-

тивных залов подростки для за-
нятия спортом выбивают себе
место в подвале. В заведениях

общепита такой клиент невыго-
ден, учреждения культуры за-
крываются рано.

II в то же время, если встанет

вопрос, что на выделенные

деньги построить — клуб для

молодежи или магазин, реше-

ние будет в пользу торговли.

Так будет до тех пор, пока не

удастся создать специальный
молодежный фонд для целе-

направленного решения про-

блем молодого поколения, пока

решать свои вопросы в Совете
народных депутатов не будет
сама молодежь.

Предвыборной программой
Т. Д. ГОЛДОБЕНКО редакция

не располагает.

Зоя Александровна НОЖКИ-
НА — родилась в Тамбовской
области, образование среднее

специальное, беспартийная. В
Сланцах живет с 1971 года, ра-

ботала в учреждениях культу-

ры, сейчас — директор клуба
«Шахтер».

— Кандидатом в депутаты

городского Совета меня выдви-

нули на пленуме женсовета.

Имею немалый опыт в работе с

людьми, и если меня изберут
депутатом, большое внимание в

своей общественной работе буду
уделять многодетным семьям,

защите материнства и детства.

Я считаю, что матерям, имею-

щим малолетних детей, кроме

облегчения труда на производ-

стве, необходимы дополнитель-
ные отпуска.

Выступаю за реальное улуч-

шение работы советов микро-

района по благоустройству.

Выступаю за социальную за-

щищенность пенсионеров, ин-

валидов, за более конкретную

заботу об одиноких ветеранах

труда. Имею в виду не только

материальную помощь, но и

пропаганду их большого жиз-

ненного опыта, дружеских

встреч с молодежью.

Считаю преступным финанси-
рование культуры но остаточно.

му принципу, а также переход
культуры на хозрасчет.

Выступаю против принципа

самоокупаемости культучрежде-
ний, считаю необходимым уве-

личение финансирования культ-

учреждений из государственных

источников и добровольных
взносов предприятий. На куль-

туре экономить нельзя! Чтобы
потом не плакать о нравствен-

ном обнищании нашего и гря-

дущих поколений. Да и не го-

товы наши клубы со своей сла-

бой материальной базой обслу-
живать население за деньги.

Если меня выберут депута-

том, буду добиваться исполне-

ния принятой на 6 сессии гор-

совета программы развития

культуры в городе и районе i а

1990 год и 13 пятилетку, а

именно: строительство культ-

учреждений в центральной ча-

сти города, школы искусств,

оборудование парка и т. д.

По избирательному окру-

гу № 54 (улица Гагарина,
дома 5а, 7) кандидатами в

депутаты зарегистрированы
С. А. Вихров — первый
секретарь ГК ВЛКСМ,
Т. Д. Голдобенко — мастер

основного производства фаб-
рики «Молодость», 3. А.
Ножкина — директор клуба
«Шахтер».

Сергей Алексеевич ВИХРОВ
— родился в Сланцах, обра-
зование неполное высшее, член

КПСС. После службы в Совет-
ской Армии в 1983 году по-

ступил на шахту «Ленинград-
ская» горнорабочим очистного

забоя. В 1988 году был избран
секретарем комитета комсомол я

шахты. В феврале 1989 года

избран вторым секретарем

ГК ВЛКСМ, а в сентябре —

первым секретарем ГК ВЛКСМ.
Женат, воспитывает дочь.

— Являюсь одним из членов

комсомольско-молодежной груп-

пы кандидатов в депутаты, вы-

двинутых пленумом Сланцев-
ского горкома комсомола. Наша
общая предвыборная програм-

ма была опубликована ранее, в

ней довольно подробно освеще-

ны острые проблемы города и

некоторые пути их решения.

Перестройка в работе город-

ского Совета возможна только

при наличии народовластия без
ограничений, а также мощной

По избирательному округу

№ 47 (улицы Новосельская,
Шахтерской Славы, дом 16)
кандидатами в депутаты за-

регистрированы С. А. Мары-
сев — плотник ПМК-102,
В. Н. Петров — проходчик

шахты № 3, А. И. Сивяков
— директор межсовхозного

леспромхоза.

Сергей Александрович МА-
РЫСЕВ — родился в Саратов-
ской области, образование сред-

нее, беспартийный. В Сланцах
живет и работает с 1986 года.

Женат, дочь — школьница.

— Перестройка нужна во

всем и везде, так как ее дей-
ствия еще незаметны в нашей
жизни. Пока она ставит одни

только проблемы.
Я, как кандидат в депутаты,

выдвинутый коллективом стро-

ителей, в первую очередь наме-

рен уделить внимание строи-

тельным проблемам, да и все
наказы идут на эту же тему.

Не все тут зависит от город-

ских властей, но наладить быто-
вые условия строителей, хоро-

шее питание, наверное, можно.

Надо добиваться перехода от

штурмовщины и авралов к ор-

ганизованному • ведению работ,
добиваться равномерных поста-

вок стройматериалов. А сейчас,
честно сказать, если будем сда-

вать все объекты «под ключ» —

лишимся последних премий.
Не секрет, что многие квали-

фицированные строители уходят
в кооперативы, и их можно по-

нять. В то же время не пресле-

довать, не закрывать надо такие

кооперативы, а резко улучшать

условия труда в государствен-

ных организациях, давать лю-

дям возможность хорошо зара-

ботать, получить удовлетворе-

ние от своего труда.

Думаю, и городские пред-

приятия могли бы чем-то по-

мочь строителям в обеспечении
средствами малой механизации,

некоторыми инструментами.

Виктор Николаевич ПЕТРОВ
— родился в Сланцах, образова-
ние среднее, беспартийный. С
1971 года работает на шахте

№ 3 проходчиком. Член проф-
союзного комитета шахты. Же-
нат. двое детей.

Программой и фото В. II.
Петрова редакция не распола-
гает.

Анатолий Иванович СИВЯ-
КОВ— родился в Кингисеппском
районе Ленинградской области,
образование высшее, член

КПСС. С 1974 года работает в

Сланцепском межсовхозном лес-

промхозе, в 1979 году назна-

чен директором 'предприятия.

Женат, двое детей.
— В случае избрания депу-

татом Сланцевского городско-

го Совета буду считать своим

долгом принять участие в ре-

шении главной проблемы в на-

стоящее время и для города и

для деревни — создание до-

статка продуктов питания. Для
этого считаю необходимым: за

счет перераспределения сил и

средств райагростроя, ПМК-15
и других предприятий начать

строительство гравийных дорог

в заброшенные сельхозугодья,

например, в Жаворонок, Гово-
рово, Пустой Конец и так далее.

Провести инвентаризацию не-

использованных надлежащим

образом земель совхозами и

передать их для создания аренд-

ных предприятий, сельхозко-

оперативов, крестьянских хо-

зяйств.

Создать на взаимовыгодных

условиях ассоциации совхозов

и промышленных предприятий.
Создать одинаковые условия

для всех форм хозяйствования
на земле. В первую очередь ока-

зывать помощь крестьянским
хозяйствам и сельхозкоопера-

тивам, работающим по госце-

нам.

Организация четкого снабже-
ния материально-техническими

средствами и сбыта сельхоз-

продукции.

Избирательный онруг Ив 30

В. И. Петров G. Д. Крылов
По избирательному окру-

гу № 30 (улица Ленина, до-

ма 22а, 24, 26) кандидата-
ми в депутаты зарегистриро-

ваны Е. А. Воловодова —

швея фабрики «Молодость»,
С. Д. Крылов — замести-

тель начальника сырьевого
цеха цементного завода,

В. И. Петров — мастер Се-
веро-Западного СМУ треста

«Севзапметаллургмонтаж».

Елена Анатольевна ВОЛОВО-
ДОВА — родилась в Сланцах,
образование среднее, Член
ВЛКСМ. После окончания

СПТУ-15 с 1988 года работает
на фабрике швеей. Член коми-
тета комсомола фабрики.

— Предвыборной програм-

мой и фото Е. А. Воловодовой
редакция не располагает.

(Окончание на 4-й стр ).



(Начало на 3-й стр.).
Сергей Дмитриевич КРЫЛОВ

— родился в Белгородской об-
ласти, образование высшее, бес-
партийный. С 1983 года живет

в Сланцах, работает на цемент-

ном заводе. Женат, двое детей.
— Советам нужна реальная

власть, подкрепленная и поли-
тически, и материально, без
чего нельзя в более полной ме-

ре решить ни одну проблему
города и района.

В качестве депутата буду
способствовать изысканию мате-
риальных и технических ресур-
сов для выполнения программы
«Жилье — 2000». Необходимо
распределение квартир еще до
сдачи дома в эксплуатацию с
привлечением будущих квар-
тиросъемщиков к отделке своих
квартир.

Для улучшения снабжения
населения “города продуктами
питания и, прежде всего овоща-
ми и фруктами, нужно строи-
тельство надежных овощехрани-

лищ, чтобы ни одна тонна со-
бранного урожая не пропала
зря. Считаю, что надо продол-
жать строительство теплиц в
совхозах, подсобных хозяйст-
вах предприятий для выращи-
вания помидоров, огурцов, зе-

лени.

Буду стараться всегда быть

Избирательный он руг

ближе к своим избирателям,
вникать в их нужды, оказы-
вать им конкретную помощь.

Владимир Игоревич ПЕТРОВ
— родился в Мурманской об-
ласти, образование среднее тех-
ническое, член КПСС. Закон-
чил Сланцевское ПТУ- 15, с
1977 года работает монтажни-
ком в СМУ треста «Севзапме-
таллургмонтаж» . Заочно за-
кончил техникум. Член парт-
бюро, профкома. Женат, двое
детей.

— В работе городского Со-
вета, безусловно, нужна пере-
стройка. В первую очередь он
должен обладать истинной вла-
стью, чтоб хотя бы по бытовым
вопросам люди не шли в гор-
ком партии.

Депутатской работой раньше
я не занимался, а обществен-
ной, по месту жительства —

пробовал. Вместе с подростка-
ми, молодыми ребятами мы
оборудовали спортивный зал в
подвале дома по улице Ленина.
На это ушло в целом около
двух лет, но спортзал так и не
начал действовать. «Помогло»
полное равнодушие городских
властей и варварское отноше-
ние рабочих домоуправления.
Ничего не вышло, хотя зани-
маться хотели очень многие,
среди наших активистов было

J6 30
много тех, кого называют

«трудными». Но руки Иеоцус-
каю, энергии на новое дело

хватит.

Меня выдвигали кандидатом

в депутаты коллективы трех

участков. Высказали мне лю-

ди главную свою заботу, да' и

сам я это хорошо знаю. Всех
нас волнует вопрос: что мы

строим и как мы строим. Ведь
работаем на будущем комплек-

се по производству электрод-

ного кокса, заняты сейчас в ос-
новном на природоохранных со-

оружениях. Не можем не ви-

деть, что эта стройка попала в

разряд долгостроя и становит-

ся никому не нужной. Ни за-

казчик, ни подрядчик особого
интереса не проявляют. Свою
ответственность люди сознают,

и я могу гарантировать почти
’ стопроцентное качество работ,
но все же судьбу этой стройки
надо прояснить. В связи с этим

1 не могу не сказать о новых ми-
крорайонах Сланцев. Я — за
то, чтобы свернуть жилищное
строительство в районе Николь-
щины, хотя все правила вроде
соблюдены. Гарантии гарантия-

ми, но как бы потом не при-
шлось выселять людей из новых
домов. Это обойдется много до-

роже.

год
ПОСЛЕ ВЫБОРОВ

(Начало на 1-й стр.).
кого курса и получения со.от-
вететвующего документа чело-
век может давать ему право
обзаводиться фермерским хо-
зяйством. На встречах с из-
оирателями постоянно выска-
зывается мысль о том, чтобы
земля не была объектом купли-
продажи. Я полностью поддер-
живаю эти высказывания, этот
пункт в законе надо четко ого-
ворить.

Большим резервом в реше-
нии продовольственной пробле-
мы является переработка про-
дукции. Сейчас хозяйства
много теряют из-за того, что
не имеют возможности часть

продукции перерабатывать на
местах. Трудность заключает-
ся в том, что отечественная
промышленность мало выпуска-
ет оборудования по переработ-
ке, и эти линии можно купить
только за валюту. Этот вопрос
был поднят на совещании, о

котором я говорил. Было дано
обещание, что в связи с кон
версией оборонной промышлен-
ности будут выпускаться соот-
ветствующие линии по перера-
ботке мяса, овощей, фруктов и
других. Настораживает толь-

ко их цена. Многое уже и
сейчас делается на местах но
сохранности продукции, по ее
переработке, помощь в этом
оказывают и шефствующие ор-
ганизации. В этом вопросе еще

много предстоит сделать и ме-
стным руководителям, и нам,

депутатам.

Одним из пунктов моей пред-
выборной программы было пен-
сионное обеспечение Сейчас
на всенародное обсуждение вы-
несены проекты законов «О
пенсии», «Об отпусках». Эти
законы включены в повестку
дня III сессии Верховного Сове-
та СССР. На встречах со свои-
ми избирателями, в письмах,
которые приходят ко мне, люди
высказывают предложения и

дополнения в данные законы.
Предложения поступают и от
пенсионеров, ветеранов войны и

труда, от многодетных мате-
рей, от отдельных категорий
рабочих, служащих. Все эти
предложения обобщают и на-
правляют в соответствующие
комитеты и комиссии, которые
участвуют в разработке данных
законов. Я не являюсь членом
Верховного Совета, но имею

Газета издается по
вторникам, средам, четвергам,

пятниаам и субботам

право участвовать в работе ко-
митетов и комиссий, сессии, и я

это право буду использовать и

отстаивать предло?кения своих

изоирателей.
ы своей предвыборной про-

грамме я обещал, что буду от-

стаивать предоставление власти
местным Советам. Это я счи-

таю главным на данном этапе
перестройки, и лозунг «Вся
власть — Советам» как никог-

да приобрел актуальное значе-
ние в наши дни. Считаю, что

только тогда, когда Советы бу-
дут обладать реальной властью,
можно многое будет сделать в

вопросах перестройки всего на-

шего общества. И, конечно,
эта власть должна иметь проч-

ную финансовую базу. II я бу-
ду поддерживать и отстаивать

это при принятии Законов, да-

ющих такое право местным Со-
ветам.

Сейчас много говорится о

том, что партия потеряла дове-

рие народа. Провозгласив ло-

зунг о перестройке, партия ока-

залась не в авангарде пере-

стройки. С этим можно согла-

ситься- Но считаю, что огуль-

но охаивать партию нельзя.

Много недостатков в работе
партийного аппарата как на ме-

стах, так и на уровне ЦК, о

чем говорилось на недавно про-

шедшем Пленуме ЦК. В самой
партии нужна перестройка, да,

это так, но я не вижу вины ря-

довых коммунистов, которые

честно и добросовестно труди-

лись на местах, для которых

все директивы исходили только

сверху и это считалось законо-

мерным, а их инициатива, исхо-

дящая снизу, в счет не бралась.
Это и породило неверие в то,

что рядовой коммунист может

быть услышан. На Пленуме
разработана платформа, кото-

рую предстоит обсудить нам.

коммунистам, и принять ее.

Предстоит многое сделать для

того, чтобы завоевать доверие

народа, но я верю, что партия

справится с э!ой нелегкой за-

дачей. Это прежде всего бу-
дет зависеть от коммунистов.
Считаю, что выборы делегатов

на XXVIII Съезд надо прово-

дить только по округам на аль-

тернативной основе, а отчетно-

выборные собрания и конферен-
ции после Съезда.

Много предложений и заме-

чаний высказано на встречах с

избирателями, которые состоя

лись у меня в поездках по ок-
ругу после И Съезда. Состоял-
ся откровенный разговор о ра-

ооте Съезда. Я этим встречам
придаю большое значение, счи-

таю, что только в прямом обще-
нии с людьми можно выслу-

шать все предложения и заме-

чания, учесть их в дальнейшей
работе. Эту практику я буду
продолжать и в дальнейшем.

За время моей депутатской
деятельности на приемах у ме-

ня побывало 233 человека.

Практика показала, что приемы

надо проводить чаще, в 2 меся-

ца раз в каждом из районов
своего округа. Этого графи-
ка я буду придерживаться. На
приемах люди обращаются с

разными вопросами, начиная от

помощи в ремонте подъездов,

кончая обращением к Горбаче-’
ву. В основном же вопросы

касаются жилищной проблемы.
Эта проблема очень остро сто-

ит во всех районах округа. Но-
рой горько осознавать, что ни-

чем не можешь помочь челове-

ку. Есть категория людей, ко-

торая думает, что депутат все-

могущ и может даже престу-

пить Закон. Когда объясня-
ешь, что это сделать нельзя, то

он возмущается, зачем мы, де-

скать, тебя выбирали. Бывает
и такое. В основном же люди

понимают, когда им объясня-
ешь.

Скоро состоятся выборы
депутатов в РСФСР и местные

Советы. Я возлагаю большие
надежды на новый депутатский
Корпус, который будет избран
в предстоящие выборы. Уверен,
что с избранием нового состава

депутатов местных Советов
много вопросов местного

значения они возьмут на

себя. Решать их придется и

мне, но считаю, что мне основ-

ное внимание надо уделять ре-

шению законодательных вопро-

сов. Только тогда, когда у нас

будут разрабатываться совре-

менные законы, тогда и на мес-

тах легче будет работать депута-

там. Я уверен, что только в тес-

ном контакте мы сможем вы-

полнить все свои программы

В. БЕЛЯЕВ,
народный депутат СССР.

Д. 1 1 ,|1И 1 1 1 ■ - ■■■ ■ I.
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О. П. СВЕТЛОВА.

В ПАМЯТИ ОТЕЧЕСТВА
В Сланцевском историко-

краеведческом музее откры-
та выставка «Русский воен-

ный портрет XVIII — на-

чала XX вв.» из фондов Го-
сударственного военно-исю-
рического музея А. В. Суво-
рова.

Впервые в нашем музее

выставлены картины русских
художников прошлых веков.
Представлен жанр военного

портрета. Со старинных хол-
стов на нас смотрят одухо-

творенные лица наших пред-
ков .— людей, вписавших

славные страницы в отече-

ственную историю. Одни их
имена говорят о многом:

А. М. Голицын, В. М. Долго-
руков-Крымский, 3. Г. Чер-
нышев, Г. А. Потемкин-Тав-
рический, Н. В. Репнин,
М. И. Платов, А. П. Ермолов
и др. И среди них одно из
самых известных в истории
России — Суворов.

Сорок один портрет пред-

ставлен на выставке. Каждый
из них знакомит нас с неза-

урядной личностью, ее мес-
те в жизни, в истории наше-

го Отечества. А вместе они
рассказывают о славном

прошлом России, о стойкости

и мужестве ее защитников.
В портретах военачальни-

ков, офицеров, солдат рус-

ской армии перед нами пред-
стают образы различных

эпох, многообразие русского
военного мундира, наглядная
система России.

Часть портретов была со-

брана графом С. С. Апрак-
синым — сподвижником и
почитателем А. В. Суворова.
Выполнены они в основном
в конце XVIII — начале

XIX вв. крепостными худож-

никами, в лучших традициях

русского народного портрета.
Думаю, что в преддверии

300-летия русской регуляр-
ной армии выставка будет
для всех интересующихся

отечественной историей и

искусством настоящим по-

дарком. Музей принимает

заявки на экскурсии и при-
глашает сланцевчан познако-

миться с новой выставкой,
которая будет открыта толь-

ко до конца февраля.

Т. ВОИНОВА,
старший научный со-

трудник Сланцевского
историко-краеведческого
музея.

Телевидени е и н о
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ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ЧЕТВЕРГ, 22 ФЕВРАЛЯ

6.30 — 120 минут. 8.35 —

Концерт. 9.20 —- «Солнечный
ветер». X. т. ф. Глава 2-я —

«Возвращение домой». 10.25 --
Времена года. Февраль. 11.25
— Детский час. 12.25 — Кол-
лаж. 12.30 — Время. 16.00 —

«Где ты, Багира?». X. ф. 17.15
— «Телеэко». Журнал. 17.45
— « Солдаты Орловы». Д. ф.
18.15 — Маленький концерт.
18.30 — Время. 19.00 — .._.До
шестнадцати и старше. 19.45 —
Человек и закон. 21.00 — Вре-
мя. 21.30 — «Актуальное ин-
тервью. 21.40 — «Солнечный
ветер». X. т. ф. Глава 3-я —-

«Будни». 23-55 — Телеслужба
новостей.

I
00.20 — «Гонки по верти-

кали». 2-я и 3-я серии. «О дру-
зьях - товарищах». Кинокон-
церт. «Нам дороги эти позабыть
нельзя». Фильм-концерт-

Вторая программа

8.00 — Гимнастика. 8.15 —

«Одною глиняною буквой».
I-I.-ri. ф. 8.35, 9.35 — Литера-
тура. 8-й кл. 9.05 — Испан-
ский язык. 1-й год обучения.
17.00 — Биатлон. Чемпионат
мира. 7,5 км. Индивидуальная
гонка. Женщины. 17.30 —

Мультфильм. 17.40 — Ритми-
ческая гимнастика. 18.10 —

«Загадочный странник». Д. т.

ф. Фильм 4-й. 18.30 ■— Время.
18.00 — На сессии Верховно-
го Совета СССР. 21.15 — «Ох-
раняется государством». Д. т. ф.
21.45 — А. Глазунов. Сюита к
балету «Раймонда». 22.00 —

Н. Коляда. «Игра в фанты».
Фильм-спектакль.

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

ЧЕТВЕРГ, 22 ФЕВРАЛЯ

9.05, 10.05 — История. 6 кл.
9.35, 10.35 — Основы инфор-
матики и вычислительной тех-
ники. ПТУ. 11.05 — Литерату-
ра. 5 кл. 11.25 — Муз. теле-
фильм- 17.35 — Телестанция
«Факт». 17.40 — Муз. теле-
фильм. 18.00 — Мультфильм.
Ералаш. .18.20 — Телефильм-
балет. 18.50 — Реклама. 19.00
— Теледебаты. 20-15 — Теле-
станция «Факт». 20.35 —

Большой фестиваль. 20.45 —

Спорт, спорт, спорт. 21.00 —

Время. 21.45 — Пятое колесо.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 21
февраля — «Стеклянный зве-

ринец». (Две серии). Начало в

18.10, 21 час. Для детей. «Без
права на провал». Начало в 15
часов 40 минут.

КЛУБ «ШАХТЕР». 21 фев-
раля — «Маленькая Вера».
(Две серии). Начало в 17, 20
-часов.

ДО'М КУЛЬТУРЫ ГОРНЯ-
КОВ. 21 февраля — «Разиня».
Начало в 17, 19, 21 час.

КИНОЗАЛ ВИДЕОСАЛОНА.
21 февраля — «Прилив». На-
чало в 17, 21 час.

Коллективы заводоуправ-
ления и АХО цементного за-

вода глубоко скорбят по по-

воду безвременной сМертй
СОЛДАТЕНКОВОЙ Галины
Михайловны и выражают ис-

креннее соболезнование род-

ным и близким покойной.

Городской отдел народно-

го образования с прискорби-
ем сообщает о кончине СА-
ЛАИ Лидии Петровны и вы-

ражает соболезнование род-

ственникам покойной.

Городской отдел народно-

го образования выражает

глубокое соболезнование Ли-
каиде Ервандовне Урядовой

.по поводу смерти ее матери.

Коллектив школы-интер-
ната № 7 выражает глубо-
кое соболезнование Вере Ни-
колаевне Кемпи по поводу

смерти ее матери.

Выражаем глубокое собо-
лезнование Татьяне Алек-
сеевне Чечулиной по поводу

смерти мужа.

Коноплднниковы, Ряб-
цевы, Боруновы, Чечу-
лины.

Коллектив Сланцевского
межсовхозного леспромхоза

выражает искреннее соболез-
нование Лидии Михайловне
Максимовой по поводу смер-

ти мужа.

Коллективы управления и

МСС СПЗ «Сланцы» выра-

жают соболезнование Вален-
тине Петровне Абаниной по

поводу смерти матери.

Сердечно благодарим коллек-

тивы шахты № 3, участка HIT
шахты №. 3, торга, соседей,
друзей, знакомых, оказавших

помощь в похоронах и разде-

ливших с нами горечь утраты

нашего дорогого Хоменко Вик-
тора Федоровича.

Жена, дети, родные.
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